

## ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL 30 DE OCTUBRE DE 2014



En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 10:00 horas del día jueves 30 de octubre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, , asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a los presentes su asistencia e informa que El alcalde Enrique Serrano nombró como encargado de despacho en la Dirección de Desarrollo Social al ex diputado Gerardo Hernández Ibarra. El nombramiento es en tanto se define la situación de Adriana Terrazas.

Hernández se desempeñaba como secretario particular del alcalde, cargo en el que fue nombrado Mauricio Jiménez, dio a conocer el secretario del ayuntamiento, Jorge Quintana Silveyra.

Como siguiente asunto del orden del día , se informa que Desarrollo Social maneja la atención en comedores

El encargado del despacho de la Dirección de Desarrollo Social Gerardo Hernández Ibarra quien sustituyó a Adriana Terrazas Porras, dijo que su primer contacto en la dependencia, es interiorizarse de todas las aéreas de la dependencia para conocer sus operación, de primera instancia se tuvo un encuentro con la Secretaria de Desarrollo Social, para ver de cómo mejorar el servicio de los comedores y ver además los apoyos que atienden a los migrantes.

Este es un recurso que llegara los próximos días, dijo Hernández Ibarra, y lo antes posible se hará un censo de todas las casas que atienden a los migrantes en toda la ciudad y se está haciendo un reconocimiento general de toda la direcciones para ver el estado en que se encuentran todos y cada uno de los departamentos que dan atención a la comunidad y sobre todo conocer hasta donde se han cumplido con los objetivos.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 11:00 horas.

